

ようこそ大山崎小学校へ

大山崎町立 大山崎小学校

〒618-0091
 京都府乙訓郡大山崎町字円明寺小字百百18番地
 TEL(075)956-2366 FAX(075)954-5317



メニュー

[トップページ](#)

[校長室から](#)

[日誌](#)

[年間行事予定](#)

[学校だより](#)

[概要・沿革](#)

[通級教室ふれんど](#)

[給食](#)

[図書室](#)

[研究](#)

[気象警報等発令時](#)

[いじめ防止基本方針](#)

オンライン状況

オンラインユーザー 3人

日誌

◀ 前 27 28 29 30 31 カテゴリ選択 20件 ▼

2018/05/25 6年生 修学旅行～和歌山城 到着！～

  | by 大山崎小学校管理

本日、6年生は和歌山方面へ修学旅行に出かけました。バスは予定通り進み、現在、和歌山城の見学をしています。城内の広さ、天守閣の大きさに驚き、昔の人の技術の高さに感心しました。





11:16 | [投票する](#) | 投票数(28) | コメント(0)

2018/05/24 3年生と5年生・鉄棒の学習

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

午後になると気温がぐんぐん上がり、運動場はとても暑いのですが、鉄棒の辺りには日陰ができます。今日は、3年生と5年生が並んで鉄棒の練習をしていました。一列に並んで鉄棒をする様子は、見応えがありません。





14:42 | [投票する](#) | 投票数(10) | コメント(0)

2018/05/24 1年生・水無瀬緑地公園遠足

  | by 大山崎小学校管理

5月18日、1年生は、遠足で水無瀬緑地公園に行きました。大きな滑り台や楽しい遊具がいっぱいある公園で、みんなで楽しく遊びました。お弁当もおいしかったです。





10:28 | [投票する](#) | 投票数(8) | コメント(0)

2018/05/22 4年生・エゴマプロジェクト

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

今年度も、4年生はエゴマプロジェクトに取り組みます。今日は、「大山崎町エゴマクラブ」のみなさんにご来校いただき、エゴマの学習と種まきを行いました。小さな種がぐんぐん大きくなる様子をしっかりと観察していきたいと思います。



11:27 | [投票する](#) | 投票数(9) | コメント(0)

2018/05/21 4・5・6年 クラブ活動

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日、第2回目のクラブ活動でした。今日は、運動場で行われていた4つのクラブを紹介します。とてもいい天気で、日差しの強い中、子どもたちは元気にボールを追いかけていました。



ソフトボールクラブ



バスケットボールクラブ



ドッジボールクラブ



サッカークラブ

15:25 | [投票する](#) | 投票数(13) | コメント(0)

2018/05/18 給食台とストップウォッチをいただきました

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

株式会社エルハウジング様から、地域還元の一環として給食台とストップウォッチをいただきました。新しい給食台は、希望のクラスが多かったため、抽選をした結果、1年3組が使用することになりました。17日にエルハウジングの皆様に来ていただき、贈呈式を行いました。大切に使いましょうと思います。どうもありがとうございました。

11:52 | [投票する](#) | 投票数(10) | コメント(0)

2018/05/17 2年生・長岡天満宮遠足

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

5月9日、2年生は長岡天満宮へ遠足に行きました。前回、雨で延期になったので、2年生はみんなとても楽しみにしていました。池でコイやカメを見たり、公園で遊んだり、おいしいお弁当を食べたりと大満足の1日になりました。



11:55 | [投票する](#) | 投票数(9) | コメント(0)**2018/05/16 第2回全校集会**[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日、第2回の全校集会を行いました。児童会の歌を全員で歌ったあと、児童会本部から「児童会のスローガン」と「1学期の取組について」の提案がありました。全員が静かに話を聞くことができ、第1回に続いてとてもいい集会になりました。



09:41 | [投票する](#) | 投票数(10) | コメント(0)

2018/05/15 4・5・6年生クラブ活動

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本校では、4年生以上の子どもたちがクラブ活動に参加しています。自分でやりたいクラブを選んだり他学年の子どもたちと交流したりと有意義な時間を過ごしています。今日は、地域の方に指導していただいている4つのクラブを紹介します。



フェンシングクラブ



生け花クラブ



ビリヤードクラブ



将棋クラブ

18:52 | [投票する](#) | 投票数(12) | コメント(0)

土曜参観のあと、学校説明会とPTA総会を行いました。こちらの方もたくさんの保護者の方にご参加いただきました。学校からは今年度の学校の取組と職員紹介、PTA総会では昨年度の報告と今年度の計画について審議がありました。今年度もPTAと連携して取組を進めていきたいと思ひます。



4年生



5年生



6年生



学校説明会



P T A 総会

09:31 | [投票する](#) | 投票数(10) | コメント(0)

2018/05/12 土曜参観その1

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日、土曜参観・学校説明会・P T A 総会を開催しました。多くの保護者・地域の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちは、緊張しながらも、がんばって授業に取り組みました。



1年生



2年生



3年生

13:20 | [投票する](#) | 投票数(7) | コメント(0)

今日は1年生と6年生の体カテストです。初めて体カテストをする1年生のために、6年生は事前にビデオを作ったり、丁寧に説明したりしてくれました。おかげで1年生も楽しく体カテストを受けることができました。1年生と6年生がいっしょに体カテストを受ける様子は、見ていて微笑ましかったです。





11:07 | [投票する](#) | 投票数(6) | コメント(0)

2018/05/10 2年生～5年生・体カテスト

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日、2年生と4年生、3年生と5年生がペアになり、体カテストに挑戦しました。子どもたち全員が、自分の記録更新に全力を出しました。4年生と5年生は、それぞれのペア学年に親切に教えてあげ、いい交流にもなりました。





11:31 | [投票する](#) | 投票数(5) | コメント(0)

2018/05/10 1・2年生「学校たんけん」

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

5月1日と8日に、1年生と2年生は、学校たんけんを行いました。2年生が、1年生を連れて、職員室や家庭科室など、いろいろな場所を回りました。1年生に一生懸命説明する2年生が頼もしく見えました。





07:31 | [投票する](#) | 投票数(5) | コメント(0)

2018/05/08 4年生・天王山遠足

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日、4年生は天王山遠足に出かけました。前日の雨が心配されましたが、なんとか出発することができました。大山崎ふるさとガイドのみなさんがたくさん来て下さり、各グループについていただきます。1日楽しんできてほしいと思います。



10:31 | [投票する](#) | 投票数(5) | コメント(0)

2018/05/07 今日 は 1 日 雨

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

連休明けで久しぶりの学校ですが、雨になってしまいました。休み時間も外で遊べません。子どもたちは、各学級で工夫して遊んでいました。(トランプは、雨の日のみ使用OKです。) 図書室も大人気でした。



11:31 | [投票する](#) | 投票数(5) | コメント(0)

2018/05/02 2年生・図工「ねん土」

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

今日は、2年生は3学級とも図工でねん土をしていました。想像力をふくらませ、自分の好きなものを作っていました。夢のある作品ができあがるといいです。



18:11 | [投票する](#) | 投票数(4) | コメント(0)

2018/05/01 家庭訪問期間

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

5月2日まで家庭訪問のため、子どもたちは5時間授業でいつもより早めに帰れます。下校する子どもたちも少し嬉しそうです。新学期が始まって1か月。そろそろ疲れが出てくる頃です。この期間と3日から始まる4連休でリフレッシュできればなあと思います。



17:08 | [投票する](#) | 投票数(4) | コメント(0)

2018/04/27 朝の登校の様子

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

大山崎小学校の校区は、交通量の多い道が多く、子どもたちは1列になって登校しています。学校の前まで来るとほっとして広がっていますが、4月始めに比べると子どもたちのあいさつの声も大きくなってきました。このままみんな元気に登校してほしいです。





20:41 | [投票する](#) | 投票数(5) | コメント(0)

◀ 前 27 28 29 30 31 カテゴリ選択 ▼ 20件 ▼

オンライン状況	
オンラインユーザー	3人
ログインユーザー	0人
登録ユーザー	14人

Powered by NetCommons2 [The NetCommons Project](#)